



Comentario / Carlos Marín (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Me llama mucho la atención que cobre carta de naturalización la mentira como una forma de gobierno y, que también, parezca como normal lo que está ocurriendo en torno al Poder Judicial que, parodiando al presidente López Obrador, pues se está cocinando una especie de golpe de Estado técnico por dos vías; una, con el virtual empoderamiento, que es la intención, de uno de los tres Poderes por parte del Ejecutivo y en paralelo, un asalto al **Congreso** por parte del oficialismo, con la repartición de escaños para tener una sobrerrepresentación y poder hacer con la Constitución lo que le venga en gana. López Obrador impulsa una iniciativa de reforma que nada tiene de justicia y sí mucho de venganza en contra de la ministra presidenta, Norma Lucía Piña Hernández”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-r0Fe7pA0Q3zhmJHP?e=VGrNPj>